

## Ortskern - News Nr. 1 - 2011

Informationen für Mitglieder

lebenswerter Ortskern

**IGOR** Interessengemeinschaft  
Ober-Roden

### Interessenvertretung hat sich organisiert

In ihrer ersten Zusammenkunft am 4. April 2011 haben sich die gewählten 16 Mitglieder der Interessenvertretung konstituiert. Neben einer Reihe von Organisationsfragen wurden auch verschiedene Zuständigkeiten festgelegt. Damit ist die Interessengemeinschaft nun voll handlungsfähig.

#### Geschäftsanschrift:

63322 Rödermark, Obergasse 17

### Ernst Schäck und Arno Mieth sind Sprecher der Interessengemeinschaft

Die Mitglieder der Interessenvertretung wählten einstimmig aus Ihrer Mitte Ernst Schäck zum ersten und Arno Mieth zum zweiten Sprecher der Interessensvertretung. Ernst Schäck und Arno Mieth bedankten sich für das in sie gesetzte Vertrauen. Beide Sprecher nehmen auch gemeinsam die Kommunikation nach Außen und zur Presse wahr.

**Kontakt:** Ernst Schäck, Geraer Str. 9, Tel. 881196, [ernst.schaeck@t-online.de](mailto:ernst.schaeck@t-online.de),  
Arno Mieth, Obergasse 17, Tel. 96255, [arno.mieth@googlemail.com](mailto:arno.mieth@googlemail.com)

### Ortskernbotschafter nehmen ihre Arbeit auf

Um die Interessen der Mitglieder auch innerhalb des Ortskerns gut wahrnehmen und die Besonderheiten einzelner Ortskernbereiche auch umfassend berücksichtigen zu können, übernehmen sogenannte Ortskernbotschafter die Basisarbeit in den jeweiligen Straßen und Gassen. Es werden tätig für die nachfolgenden Bereiche:

#### **Frankfurter Straße / Dieburger Straße**

Thomas Köhl u. Franz Schallmayer

#### **Heitkämpferstraße / Glockengasse West**

M. Gotta (Fahrradhaus)

#### **Pfarrgasse / Schulstraße**

Michael Frank

#### **Dockendorffstraße/Enggasse/Glockengasse Ost**

Reinhard Berker

#### **Rathausstraße**

Reinhard Beckmann u. Kai Nees

#### **Ringstraße / Gartenstraße**

Franz Rebel u. Michael Gotta

#### **Rilkestraße / Mainzer Straße / Grabenstraße**

Joachim Sonnleitner

#### **Obergasse**

Arno Mieth

### Mitgliederentwicklung

Seit der Gründung der Interessengemeinschaft ist die Zahl der Mitglieder von 31 Gründungsmitgliedern bereits auf über 50 gestiegen. Dies ist ein starkes Zeichen der Solidarität der privaten Eigentümer im Ortskern. Bitte werben Sie weiter für unsere Sache, denn nur wenn wir eine hohe Anzahl der Eigentümer hinter uns wissen, können wir die Interessen wirksam zur Geltung bringen. Dazu erhalten Sie mit dieser News den Mitgliedsantrag, den Sie vervielfältigen können oder wenden Sie sich an unsere Ortskernbotschafter.

### Mitglied im Vereinsring Rödermark

Als einen der ersten Schritte beantragte die Interessengemeinschaft die Aufnahme in den Vereinsring Rödermark. In der Mitgliederversammlung am 9. Mai 2011 haben wir unsere Initiative dort umfassend vorgestellt. Mit der Mitgliedschaft sind wir nunmehr eingebunden in den Informationsaustausch mit den Vereinen und der Stadt Rödermark.

### Erste Ortsbegehung

Am Sonntag, dem 22. Mai führte Reinhard Berker die Mitglieder der Interessenvertretung und Ihre Partner kompetent durch den Ortskern und erläuterte historische Hintergründe und bauliche Besonderheiten. Zum Ausklang der Führung stattete die Interessenvertretung dem neuen Cafe Cappucino am Marktplatz einen Besuch ab.